



El Gobierno de Madrid desoye a la 'marea blanca'

El plan privatizador para la sanidad sigue en pie pese a las protestas **PÁGINAS 36 Y 37**



Los editores claman por la 'tasa Google'

Los diarios reclaman que el buscador pague por usar sus contenidos **PÁGINA 38**

CiU solo convocará la consulta si ERC acepta entrar en su Gobierno

- ▶ Mas liga su apuesta a la creación de un Ejecutivo estable
- ▶ Preocupación de Rajoy por un pacto que limite los recortes

MIQUEL NOGUER, **Barcelona**

Artur Mas redobla sus esfuerzos para lograr la incorporación de Esquerra Republicana de Catalunya a su futuro Gobierno. La apuesta política de Convergència i Unió subraya que la consulta de autodeterminación, prevista para esta legislatura, no se convocará mientras no haya un Ejecutivo estable, lo que se lograría con la entrada de ERC.

La estrategia de los nacionalistas es presionar a Esquerra con el argumento de que si finalmente no hay consulta será porque no han querido entrar en el Gobierno. El problema es que ERC sigue sin estar dispuesta a asumir el desgaste de los nuevos ajustes que ya prepara Mas y que alcanzarán los 4.000 millones en los presupuestos de la Generalitat para 2013.

CiU, como gesto de buena voluntad, está dispuesta a hablar de la reinstauración del impuesto de sucesiones, la eliminación del euro por receta y a instaurar un peaje para los camiones que crucen Cataluña. Al tiempo Unió quiere tantear al PSC para evitar que Esquerra sea el único interlocutor y dispare sus exigencias.

Al Gobierno central le preocupa que un pacto con ERC impida a CiU llevar adelante los recortes que a Mariano Rajoy le exigen en Bruselas. **PÁGINAS 10 Y 11**



EL 'DECRETAZO' DE MORSI DEVUELVE LA PROTESTA A TAHRIR. Decenas de miles de egipcios llenaron a rebosar de nuevo ayer la plaza de Tahrir en El Cairo para protestar contra la decisión del presidente Mohamed Morsi de situar su poder por encima del control judicial. / M. ADEL (EFE) **PÁGINA 5**

Un escándalo de corrupción sacude a altos cargos del PSC

La trama implica a dos alcaldes y salpica al 'número dos' del partido

R. CARRANCO / J. GARCÍA, **Barcelona**

Tras el descalabro del 25-N, un caso de presunta corrupción ha sacudido a la cúpula de los socialistas catalanes. El alcalde de Sabadell y secretario de Política Municipal del PSC, Manuel Bustos, está imputado por recibir presuntamente comisiones a cambio de la adjudicación de obras. Doce personas están detenidas y 26 imputadas, entre ellas la alcaldesa de Montcada, María Elena Pérez. Y Daniel Fernández renunció como número dos del partido, implicado por presunto tráfico de influencias. **PÁGINAS 12 Y 14**

La OCDE prevé más recesión, paro y deuda para España

MIGUEL MORA, **París**

El informe de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) sobre España dibuja un panorama desolador. La recesión se intensificará en 2013, el desempleo rondará el 27% en los dos próximos años, con más de seis millones de parados, la deuda crecerá y el déficit seguirá sin control. **PÁGINA 22**



España y Francia apoyan el ingreso de Palestina en la ONU

La UE afronta la votación dividida

MIGUEL GONZÁLEZ, **Madrid**

Ante la falta de acuerdo en la UE, el Gobierno español decidió ayer que se pronunciará a favor del ingreso de Palestina en la ONU como Estado observador no miembro. La votación, que se llevará a cabo mañana en la Asam-

blea General y en la que se espera una importante mayoría a favor del sí, tiene un enorme valor simbólico, aunque pocas consecuencias prácticas. El Gobierno francés también anunció que apoyará la moción del presidente Abbas. **PÁGINAS 2 Y 3**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 30**

Wert da marcha atrás al aumento del contenido escolar estatal

J. A. AUNIÓN, **Madrid**

El Ministerio de Educación quiere dar más autonomía a los centros para fijar horarios y contenidos de una parte de las asignaturas. El ministro José Ignacio Wert está dispuesto a rectificar respecto a su plan inicial, que pretendía imponer a las autonomías más contenidos comunes fijados por el Estado. **PÁGINA 37**